

En cette période d'inquiétude pour notre santé et celle de nos proches, l'annonce de notre Président de la République le Jeudi 12 Mars était assez brève sur la pratique du vélo, du cyclotourisme, notre passion commune. Dans un premier temps, nous avons tous pu penser que cette pratique nous permettrait de passer ces moments difficiles mais depuis la situation a bien changé, toutes les fédérations sportives invitent à stopper toutes les activités de vélo, le CTCaladois bien sûr va dans le sens de sa fédération, la FFCT.

Désormais, nous devons veiller sur notre personnel soignant, ils seront toujours là pour prendre soin de nous. Mais le rempart contre la maladie reste aussi le comportement de nous tous, alors soyez acteurs et participez au combat par notre civisme et le respect des recommandations du gouvernement.

Dès que la situation le permettra, les activités reprendront.

L'activité administrative continue, vous pouvez nous contacter par mail (ctcaladois@gmail.com).

Toutes nos activités de rassemblement sont stoppées :

- Rencontres du Mardi soir
- Sorties du Dimanche / Mardi & Jeudi
- Brevet 150 KM
- Séjours de Gréoux les Bains et Annecy
- La Beaujolaise Cyclo du Dimanche 3 Mai
- Réunions du Conseil d'Administration

**Pour finir par une note positive et pour aborder
l'avenir, Je vous donne rendez-vous pour notre
Rallye du Beaujolais Cyclo**